



**AVIS PUBLIC ENTRÉE EN VIGUEUR
PUBLIC NOTICE OF ENTRY INTO FORCE**

RÈGLEMENT/BY-LAW # : R-6-02-17

AVIS PUBLIC est donné que lors d'une séance ordinaire du conseil tenue le 12 décembre 2017, le conseil de la Municipalité de Grenville-sur-la-rouge a adopté le **règlement numéro R-6-02-17 qui modifie le règlement créant le comité consultatif d'urbanisme de la municipalité de Grenville-sur-la-rouge numéro R-6-01-14 aux fins de revoir la composition du comité et de la durée du mandat des membres.**

Ce règlement entre en vigueur le jour de sa publication et est disponible au bureau de la Municipalité, au 88, rue des Érables où tout intéressé peut en prendre connaissance, entre 8h30 à 12h et 13h à 16h30, du lundi au vendredi.

PUBLIC NOTICE is given that at a regular council meeting held on December 12, 2017, the council of the Municipality of Grenville-sur-la-rouge adopted **by-law number R-6-02-17 which amends the by-law creating the Urban Planning Advisory Committee of the Municipality of Grenville-sur-la-Rouge number R-6-01-14 to review the composition of the committee and the term of office of the members.**

This by-law comes into force on the day of its publication and is available at the office of the Municipality, at 88, rue des Érables where any interested person may take note, between 8:30 am to 12:00 and 1:00 pm to 4:30 pm, Monday to Friday.

Donné à Grenville-sur-la-Rouge, ce 21 décembre 2017

Jean-François Bertrand
Directeur général et secrétaire-trésorier